

## < 優秀賞 >

### 中学生の部

藤井寺中学校 2年3組 西原 碧都

#### 『未来に伝えたい藤井寺のええトコ』

ぼくが未来に伝えたい藤井寺のええトコはだんじりや布団太鼓の祭りです。秋になると、町のあちこちで太鼓や鐘の音が響き、普段より町がとてもにぎやかになります。その音を聞くだけでわくわくし、祭りの日が早くこないかと思います。

藤井寺のだんじりは、大勢で力を合わせて曳きます。走り回りはしませんが、ゆっくりと練り歩く姿はとても迫力があります。また、布団太鼓は、およそ一トン以上の重さがあります。みんなで担いで進むのですが、太鼓の音と担ぎ手の声がそろうと本当にかっこいいです。

ぼくは中学生になってから地域の青年団に入り、祭りに参加するようになりました。だんじりでは、太鼓や鐘をたたいています。練習は大変で、手にマメができることもあります。マメがつぶれて痛い時もありますが、それを見ると「頑張っている」と思えます。本番でだんじりに乗り、太鼓をたたきながら町を練り歩くと、とても楽しく、やっていてよかったです。

けれども、最近は布団太鼓の担ぎ手が少なくなってきたと聞きました。布団太鼓はとても重いので、人数が少ないと大変です。このまま担ぎ手が減れば、祭りを続けるのが難しくなるのではと心配です。だからこそ、ぼくたち若い世代が祭りに参加して、しっかりと受けついでいくことが大事だと思います。



仲哀天皇陵古墳 (提供: 藤井寺市)



津堂城山古墳 (提供: 藤井寺市)